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Zitat von bogoahlsiega2007 

Ja, wie immer und überall, müssen es halt nur die Richtigen sein, was schwierig genug
ist.

Aber auch ich würde, wenn ich als Unternehmen den Anspruch habe, ein Premium-
Produkt zu entwickeln,

nicht mit Leuten angehen, die den Nachweis einer entsprechenden Tauglichkeit noch
nicht erbracht haben.

Absolut richtig!

Die Frage bleibt, ob der Verein wirklich Interesse daran hat, ein "Premium Produkt" zu
entwickeln, wie @docfred schon richtig angemerkt hat...
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